

Arcos Dorados destaca su compromiso con el deporte en IX Congreso Latinoamericano de Gestión Deportiva

La Gerente de Comunicaciones Corporativas, Lorena Talma, destacó el liderazgo alcanzando por Arcos Dorados en la integración de la actividad deportiva y el impacto positivo que genera, a través de iniciativas como Embajadores Deportivos, Plan Vecino y Deportista Vecino.

Chile, abril 2025 - Estuvimos presentes en el IX Congreso Latinoamericano de Gestión Deportiva 2025 que este año se realizó en Chile, considerado el evento académico más importante de América Latina en la industria deportiva, y que durante dos días (27 y 28 de marzo) reunió a destacados académicos y líderes del sector para discutir temas relacionados con la tecnología, la innovación y las tendencias actuales en la industria deportiva.

Una de las invitadas fue Lorena Talma, gerente de comunicaciones corporativas de la empresa, quien compartió "El rol de las empresas en el fomento del deporte social y de alto rendimiento", cuyo trabajo ha permitido que Arcos Dorados sea reconocido como líder de la industria de comida rápida en la promoción de estas prácticas deportivas en Chile.

A través de nuestros programas pioneros, como Embajadores Deportivos, Plan Vecino y Deportista Vecino, hemos logrado beneficiar a más de 11,000 personas en todo el país durante más de 10 años de trabajo, consolidando así nuestro compromiso con el bienestar de la comunidad.

Estos programas han sido clave para integrar la actividad deportiva en la vida cotidiana de las personas, promoviendo hábitos saludables y acercando el deporte a 11 comunas del Chile.

Estos esfuerzos nos posicionan como un referente en el sector privado en cuanto a responsabilidad social y deporte.

"El deporte tiene el poder de transformar la vida de las personas, y en Arcos Dorados nos sentimos orgullosos de ser parte de esta transformación. Más que una iniciativa empresarial, nuestros programas buscan impactar positivamente a las comunidades, ofreciendo a las personas la oportunidad de acceder al deporte, mejorar su salud y fortalecer los lazos sociales", comentó Lorena Talma.

Con más de 10 años de experiencia en este ámbito, seguimos comprometidos con el bienestar de la ciudadanía, reafirmando nuestra convicción de que el trabajo conjunto entre **empresas, municipios** y **agrupaciones deportivas** sigue siendo clave para construir comunidades más activas y saludables.

Acerca de Arcos Dorados

Arcos Dorados es el mayor franquiciado independiente de McDonald's del mundo y la cadena de restaurantes de servicio rápido más grande en América Latina y el Caribe. La compañía tiene el derecho exclusivo a poseer, operar y otorgar franquicias de locales McDonald's en 20 países y



territorios de esas regiones y contabiliza más de 2.400 restaurantes, entre unidades propias y de sus franquiciados, que juntas emplean más de 100.000 personas (datos de 31/12/2024). La empresa también está comprometida con el desarrollo de las comunidades en las que opera, con ofrecer a los jóvenes su primera oportunidad de empleo formal y con utilizar su Receta del Futuro para lograr un impacto medioambiental positivo. A su vez, cotiza en la Bolsa de Valores de Nueva York (NYSE: ARCO). Para más información sobre la Compañía, por favor visite nuestro sitio web: www.arcosdorados.com